

## ABSTRAK

### **Ikhsan Abdul Wahid, 2040410054 Peran Relawan MDMC Dalam Masyarakat Tangguh Bencana Di Desa Papringan Kudus**

Penelitian ini memiliki dua pokok tujuan, *Pertama*, Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran MDMC ( Muhammadiyah Disaster Management Center ) dalam masyarakat tangguh bencana di Desa Papringan, Kabupaten Kudus. *Kedua*, Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor pendukung maupun penghambat peran MDMC dalam masyarakat tangguh bencana di Desa Papringan. Fokus pada penelitian ini adalah adanya peran dari MDMC untuk merangkul masyarakat desa Papringan agar menjadi masyarakat atngguh bencana.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian studi lapangan, dengan metode pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Pengambilan data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Jumlah informan dalam penelitian terdiri dari ketua MDMC, anggota MDMC, pemerintahan Desa Papringan, dan masyarakat Desa Papringan. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan langkah langkah sepeti reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : Peran yang dilakukan MDMC untuk masyarakat tangguh bencana di desa Papringan yakni melalui jamaah tangguh bencana yang dikhususkan pada masyarakat desa Papringan, program pelatihan tanggap bencana yang betujuan untuk masyarakat lebih tanggap dalam mengatasi bencana, sebagai fasilitator disini MDMC mengadakan sosialisasi kepada masyarakat desa Papringan, dan Sebagai relawan dalam memberikan bantuan jika terjadi bencana. Sedangkan Faktor pendukung dan Penghambat dalam penelitian ini menggunakan teori Freddy Rangkuti melalui analisis SWOT, maka hasil dari faktor pendukung dan penghambat pada peran MDMC dalam masyarakat tangguh bencana di Desa Papringan yakni *Strength* ( kekuatan ) adanya harapan yang kuat dari masyarakat untuk menanggulangi bencana. *Weakness* (Kelemahan) kurangnya kesadaran masyarakat Desa Papringan dalam merespon terjadinya bencana. *Opportunities* (Peluang) adanya masyarakat yang mampu merespon dan cepat tanggap dalam penanggulangan bencana. *Threats* (Ancaman) adanya pelatihan maupun sosialisasi tetapi banyak masyarakat ataupun relawan yang tidak hadir.

**Kata Kunci : Peran, MDMC, Masyarakat, Tangguh Bencana**